

La RADIO TÉLÉVISION SUISSE

a le profond regret de faire part du décès, le 24 octobre 2022, de

Monsieur Jean-Charles PELLAUD

dont elle gardera le meilleur souvenir.

Il avait débuté sa carrière de réalisateur en 1962 à la TSR et œuvré sur de nombreux documentaires engagés tout au long de sa vie.

A son fils Romain, son épouse Marie-Christine, sa famille et ses proches, la direction de la RTS adresse ses sincères condoléances.

Pour la cérémonie d'adieu, merci de se référer à l'annonce officielle de la famille.